
金管バンド 東北大会出場おめでとう！
２３（日）美郷町総合体育館リリオスで行われたマーチングフェスティバル美郷大会に

おいて、本校の金管バンドが見事な演技をし、東北大会出場を決めました。本校の演技は、

いつもにも増して音がきれいで、たくさんの観客の方々を魅了し大きな拍手をいただきま

した。本校の後に演技があった学校はいずれも大規模校でパワーではかないませんでした

が、音質ときびきびとした動きは完全に勝っていたと思いました。指導した先生も７年間

のうちで一番いい演技だったと話してくれました。審査の結果、上位４校（他に大曲小、

花館小、角館小）に入り見事、東北

大会への出場権を獲得しました。東

北大会は１１月３日（土）宮城県利

府町にあるグランディ２１セキスイ

ハイムスーパーアリーナで行われま

す。さらに演奏と動きに磨きをかけ

て全国大会出場を目指して頑張って

ほしいと思います。
見事な演技を披露した本校の金管バンド

美郷大会を終えて ６年桃組 Ｋ．さん

昨日、美郷大会がありました。今までこんなにきんちょうしたことがないくらいきん

ちょうしました。手汗もたくさんかきました。演奏を終えて振り返ってみると、うまく

いかないところがたくさんあって、悔いなく終われたとまではいかないけれど、全体と

してはしっかりできました。自分ではソロが失敗してしまいました。ピストンの手入れ

をちゃんとしていなかったからピストンがソロの時、少し動かなくなってしまいました。

ソロの前後は大丈夫だったのに…。その失敗がとても悔しくて、「どうしよう…」と思

っていたけど、近くに座っていた人が拍手してくれてほっとしました。終わった後は、

やっぱり悔しくて、泣いてしまいました。「自分のせいで東北大会

に行けなかったら…」その後、結果発表があり、東北大会出場が決

定し、また泣いてしまいました。終わった後に流した涙は悔し涙だ

ったけど、東北大会出場を知った時に流した涙は間違いなくうれし

涙でした。Ｔ．さんが「失敗したところを修正したら、全国大会に

行ける。全国をねらうんじゃなくて行くんだ」と行ってくれました。

○○さんのお父さんも食事会で、「今日は東北大会を決めた日でも

あり、全国大会に向けて頑張っていく日」と言っていました。だか

ら、全国大会に行くためにがんばるんだと思いました。

それに、私たちがマーチングで演奏した曲をへん曲した、大曲小

のＴ．先生に「生保内小うまい！生保内小の次にやるのはいやだっ

たよ」と言っていただきました。東北大会まであと１か月程、さら

にみがきをかけて、全国大会にいけるように頑張ります。
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６年生が、洋食マナー教室を実施
１９日（水）には６年梅組、２５日（火）には６年桃組の児

童が田沢湖給食センターで、洋食マナー教室を実施しました。

栄養教諭の先生から、ナプキンの使い方、スープの飲み方、パ

ンの食べ方、フォークとナイフの使い方など、洋食に関するマ

ナーについてたくさんのことを説明していただきました。その

後、右のメニューにあるようなコース料理をいただきました。

子どもたちは、マナーに気を付けながら、ちょっと緊張した雰囲気の中で、じっくり時間

をかけておいしくいただきました。今回の経験はこの後の生活にきっと役立つことと思い

ます。６年生の保護者の方は、ご家庭で洋食マナーのことを話題にしてみてください。

６年生が、バスへの落書きと乗車体験を実施！
２７日（木）の秋田さきがけ新聞にも載りましたが、２６日（水）６年生が羽後交通バ

ス落書き・乗り方教室を行いました。新聞記事の龍海さんのコメントにもあるように、地

区の皆さんが少しでも笑顔になれるようにという思いをこめて書きました。保護者のみな

さんもバスが通ったら、側面に目を向けてみてください。

◆連 絡

・今週末から来週はじめにかけて台風が本県を通過しそうです。登下校について何か変

更点等がある場合は、メールで配信する予定ですので、対応よろしくお願いいたします。

・１０月３日（水）はマラソン大会を実施する予定です。校地内への駐車は御遠慮願いま

す。９時２０分から１５分間隔で５年、４年、３年、１年、２年、６年の順番にスタートする

予定です。応援よろしくお願いいたします。
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給食センターのみなさんへ ６年桃組 Ｏ．さん

先日は、洋食マナー教室ありがとうございました。また、いつも

おいしい給食を作ってくれてありがとうございます。ぼくは感想発

表でも言ったと思うけど、洋食の体験はあまりないので、とてもい

い体験になりました。特にむずかしかったところは、スープを飲む

ところです。少し音をたててしまったり、スプーンの使い方をまち

がえたりしてむずかしかったです。先日は本当にいろいろなことを

教えてくださりありがとうございました。次の給食も楽しみです。


